

La Oposición

Periódico político.

(c) Oaxaca: [s.n.], 1848.

T. 1, no. 11-12 (4 - 7 abr. 1848).

(Imp. en la Oficina de Valdés).

22 x 15 cm.

Publicación bisemanal, aparecía los martes y viernes. Cada ejemplar consta de 4 páginas impresas a 2 columnas.

La dirección de la imprenta era calle de Larrazabal número 7. La suscripción mensual costaba 4 reales adelantados por ocho números en la ciudad de Oaxaca y 5 reales fuera, franca de porte. Se distribuyó por suscripción en la oficina de la imprenta y en la tienda de Francisco Romero.

La Oposición publicó noticias de Oaxaca, principalmente de la capital del estado. De acuerdo con los dos ejemplares que se conservan en la Hemeroteca Nacional podemos identificar dos secciones, la Editorial y la de Variedades. Se comentaron algunas noticias publicadas en los periódicos Redactor oficial y El Monitor, y se reproduce una nota de El Eco del comercio.

La miscelánea 3 contiene los ejemplares de la publicación.